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Abstract (en)
[origin: WO8401547A1] A heavier-than-air machine comprises a body (10) which carries a plurality of powered fans which operate to direct air
downwards. Two inflated envelopes (25 and 26) are fitted to the body with their volumetric centres above the centre of gravity of the machine.
Provision of the inflated envelopes (25 and 26) leads to the machine being inherently aerodynamically stable when operating in ground effect, VTOL,
hovering, transitional and forward flight and even in free unpowered vertical descent modes.

Abstract (fr)
Une machine plus lourde que l'air comprend un fuselage (10) portant une pluralité de soufflantes à moteur qui fonctionnent pour diriger l'air vers le
bas. Deux enveloppes gonfflées (25 et 26) sont fixées au fuselage, leurs centres volumétriques au-dessus du centre de gravité de la machine. La
présence des enveloppes gonfflées (25 et 26) confère à la machine une stabilité aérodynamique inhérente lorsqu'elle à recours à l'effet de sol, au
décolage et à l'atterrissage verticaux, au vol stationnaire, au vol transitionnel et au vol vers l'avant, et même lors de modes de descentes verticales
libres sans moteur.
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